

AMANE CER

ÓRGANO DE LA SECCIÓN LITERARIA DE "CORO CLAVÉ"

REDACCION

«Coro Clavé», Canalejas, 22

SUSCRIPCION

Elche. un mes 0 50
Resto de España, trimestre. 2'00
Número suelto 10 céntimos

ADMINISTRACION

Calle del Salvador, núm. 22

Muy en serio

Para el dignísimo señor censor de la prensa en la localidad.

Los que escribimos estas hojas semanales, somos en gran mayoría humildes obreros, que tenemos que ganarnos el sustento con nuestro cotidiano trabajo, y las horas de descanso las dedicamos a emborronar cuatillas, guiados por nuestra afición a las letras, al arte y al periodismo; y mayormente por nuestro excesivo amor al pueblo que nos vió nacer.

Como no hemos pisado los umbrales de ninguna cátedra, y solamente hemos recibido la poca instrucción que nuestros padres pudieron darnos en nuestra niñez, no es de extrañar que nuestros escritos adolezcan de muchos defectos, y aparezca en ellos con frecuencia *ofendida* inconscientemente la gramática, la ortografía, etcétera, etc.

Nosotros procuramos ante todo no ofender a persona alguna, y mucho menos a las ideas que cada cual profese, siendo respetuosos con todos; y estas condiciones, nadie nos probará que en nuestros escritos no las tengamos demostradas. Por ello pues, nos condolemos, que, muchas veces nuestros trabajos *periodísticos* que tanto cuesta a nuestra pobre inteli-

gencia emborronar, los veamos con alguna frecuencia mutilados por el lápiz de censor.

Como entenemos que la labor del periodista es hacer público las necesidades del pueblo para engrandecerle y embellecerlo, nos hemos ocupado varias veces, tanto de las que en la vía pública se observan, como de todas las demás que a los intereses generales del mismo se relacionan. Muchas veces hemos aplaudido las obras que en beneficio del pueblo se han llevado a cabo, y hemos elogiado a las personas que las han realizado. Otras veces muy a pesar nuestro, hemos señalado las que se han dejado por hacer; las que debieran estar ya efectuadas; y las que precisan se hagan inmediatamente por considerarlas de imperiosa necesidad; pero nunca hemos ofendido, ni a las autoridades, ni a personalidad alguna.

Comprendemos desde luego que, cuando se llama la atención a los encargados de gobernar, y administrar los intereses del pueblo, les molestará algo, aunque jamás ha sido esa nuestra intención; pues no tenemos la menor animadversidad con ninguno de los hombres que hoy componen nuestro municipio, ni con los demás encargados de las cosas públicas, entre los cuales tenemos excelentes amigos, y todos, absolutamente todos los señores a que aludimos, nos merecen el mayor respeto y consideración.

Hechas estas sinceras manifestaciones, no dejamos de comprender, que quien bien no nos conozca, puede atribuir a otros fines nuestras advertencias, y las consideren como una censura, a sus gestiones; pero caso, que como tal las admitamos, será una censura noble, y hasta cierto punto justa.

Cuando vemos publicados en la prensa los aplausos que prodigamos a los que bien hacen por el pueblo, nos regocijamos de ver nuestra misión cumplida; en cambio nos produce hondo disgusto ver mutilados por la censura, párrafos enteros que pueden envolver algo de censura.

Y es mayormente nuestro disgusto, porque estamos cansados de leer, con tonos menos suaves que los que nosotros empleamos, censuras y críticas a determinadas personas, en los periódicos de pueblos vecinos incluso en algunos diarios de la capital, sin que la censura les tache una sola línea; no parece sino, que Elche sea el pueblo privilegiado en este asunto.

Consideramos que autoridades y prensa deben vivir con mayor armonía y fraternidad; aquellas, para conservar el orden, gobernar y administrar honradamente los intereses que se les ha confiado; y ésta, para ilustrar a sus conciudadanos y señalar e indicar sus necesidades que como Heraldo de la opinión nadie mejor que ella puede conocer.

Como nosotros no apetecemos

AMANE CER

recibir prebenda alguna; ni echamos chinitas, ni tiramos de la lengua a nadie; a sabiendas que no se nos puede refutar; nosotros, que no somos de los que pretenden que vuelva el antiguo régimen, del cual fuimos siempre enemigos, y lo que deseamos es la implantación de un régimen mo lerno, muy modernísimo, en el cual impere la verdadera Libertad, Igualdad y Fraternidad; nosotros, que no deseamos a nuestros semejantes lo que no queremos para nos; nosotros, que le tenemos un gran cariño a nuestro querido Elche, el cual quisiéramos ver convertido en un Edén; con todos los mayores respetos debidos le suplicamos y pedimos al dignísimo señor censor de la prensa en la localidad tenga una poca Piedad y Clemencia para nuestros humildísimos escritos.

Arrendamiento

Se arrienda el **Molino Nuevo** llamado vulgarmente de Quesada; para tratar diríjase a D. Manuel Montenegro calle del Conde, núm. 10.

Honrados y agradecidos

El batallador y valiente diario de Alicante «El Luchador», en su número correspondiente al miércoles 11 del actual, y en su primera página, ha publicado íntegro, nuestro artículo del pasado domingo «El Capitán Lagier».

Nos consideramos altamente honrados con tal distinción, y sumamente agradecidos por el comentario que le dedica, enalteciendo una vez más, el glorioso nombre de aquel gran alicantino-ilicitanos que en vida se llamó Don Ramón Lagier.

No dudamos que el estimado colega, en unión de nuestro paisano y querido amigo, el venerable don José M.^a López Campello, emprenderán con entusiasmo los trabajos preliminares para erigir un monumento en la capital de la provincia al heroico marino.

Por lo que a Elche respecta sobre este importantísimo asunto, saben nos tienen incondicional y muy fervorosamente a su disposición; y con el mayor de los entusiasmos, trabajaremos y prestaremos nuestra ayuda, para ver realizada tan magna como merecida obra, cual es, la de levantar una estatua al gran capitán Lagier que fué una de las principales glorias de las libertades españolas.

* * *

También hemos visto en el popular periódico «Diario de Alicante» de la misma fecha, 11 del corriente, que se ocupa de nuestro artículo, en lugar preferente (por lo que le quedamos altamente agradecidos), en sentido favorable a la grandiosa obra de que se erija una estatua al gran capitán Lagier que con tanta humildad como fervor, nos enorgullecimos haber iniciado en las columnas de este nuestro humildísimo semanario.

Productos Lácteos S. A.

MANLLEU (BARCELONA)
Elaboran la exquisita leche condensada marca:

“NURIA”

De calidad insuperable.

Se vende en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles al precio de 1'55 ptas. el bote (timbre incluido).

Representante en esta localidad:

Antonio Mollá Ferrández
San Antonio (Ciudad), 18

Páginas literarias Para AMANE CER

Impresiones del viaje...

A un buen amigo.

...Y en lírica y alocada *tourné* literaria, he iniciado un descanso en mi azaroso camino, tomando como feliz oasis a ELCHE, bello y pintoresco rincón, el más grato, polícromo y tranquilo del collar luminoso de Alicante, tacita de plata en medio de la esmeralda de la costa levantina.

Mi espíritu romántico y soñador, se ha sentido preso bajo el suave arrullo de las palmeras de ELCHE; mi corazón, —sangrante pasionaria, abierta a toda bondad,— ha latido rítmico ante tanta nobleza como queriendo componer un himno, con el que cantar toda la sugestiva y fragante belleza de ELCHE, bella sultana en este Saara español, en donde el disco solar baña con sus blondos cabellos los verdes penachos de las musicales y artísticas palmeras, que, como altivos guerreros, abren sus brazos, al cielo azul, retadores y amenazantes, mostrando la sugestiva belleza de sus dedos ducales, teñidos de esmeralda.

ELCHE, es tranquilo; honrado, laborioso y bueno. Su bien conocida industria sabe amparar a centenares de seres que, afanosos, trabajan sin descanso, salvando a cuenta de su sudor honrado el pan para los suyos.

ELCHE, no parece hoy un pueblo. Sus calles, urbanizadas y limpias, muestran el celo e interés del dignísimo alcalde D. Sebasiián Maciá, que ayudado por honrados concejales hacen de ELCHE. el más bello rincón de la diadema de Alicante...

Elche, es cosmopolita; constantemente es saludado por turistas extranjeros que, admiran y aplauden la urbanización de sus calles,

la importancia de sus fábricas de diferentes matices, su caluroso y confortante clima y la jamás bien glosada belleza de sus artísticas palmeras, las que inspiraron a los más grandes maestros de la paleta y a los más excelsos poetas de refinados estros...

ELCHE, hoy, modernizado y en feliz y progresivo estado de urbanización, cuenta entre otras cosas con grandes centros culturales y artísticos, tales como los «Coros Clavé» dignos de todo aplauso y loa por el interés y celo de sus presidentes y directivos... El egregio y suntuoso Casino, es blasón del rancio abolengo de sus socios; el coqueto y artístico «Tiro de Pichón» es bello y cómodo lugar recreativo, y la artista Sociedad «Blanco y Negro», digno calafón de centros culturales que, paralelamente camina con el temperamento quintaesenciado de su presidente, y vocales de gobierno.

Y, por último, ELCHE, tiene también como valioso broche de oro, modelo de Autoridades y fieles representantes de la Justicia, que tan dignamente reparte, sabiendo sancionar la ley, el digno Juez Sr. Arias Vila, modelo de caballeros.

Como español y honrado ciudadano, arranco a mi pluma este humilde ramillete de nobles verdades, por gratitud hacia ELCHE, y a las Autoridades Civiles y Gubernativas que con tanto celo, velan por el buen nombre de España y de los pueblos bellos como ELCHE...

Envío: Al pueblo Illicitano.

Jamás,—¡jurol!—en mi vida periodística, fui adulator, ni vivi del *chantage*. Nunca fui un esquírol de la pluma, ni prostituí los latidos de la misma; ni a cuenta de un puñado de plata, mercantilecé los efluvios de mi alma, ni dediqué mis largos años de bohemia a rendir falsos e inmerecidos bombos periodísticos... El lema de mi lu-

cha, es el de mi conciencia: «Verdad y Justicia», y así, lo cumple mi espíritu que va de paso...

DIEGO SÁNCHEZ

«Ravengar»

Elche-Bohemia del 1927.

Notas de Arte

Pedimos una subvención

Demostrado que la existencia y funcionamiento de nuestras Sociedades artísticas reportan una utilidad a los intereses generales de la población y constituyen una necesidad de los tiempos modernos por la labor cultural, moralizadora, benéfica y educativa que realizan, procede que el Ayuntamiento las subvencione, como se hace en otras muchas ciudades celosas de despertar laudables iniciativas y de conservar y extender sus glorias.

Para obtener esta subvención se precisan dos cosas: primera, el concurso de la opinión pública, que está a nuestro lado; y segunda, la buena voluntad del Ayuntamiento y personas que dirigen los destinos de nuestro pueblo, la cual esperamos alcanzar, confiando en su comprensión de los problemas locales, su interés por la difusión del Arte y de las buenas costumbres y su amor a todo cuanto tienda a dignificar, ennoblecer y elevar el esplendor y magnificencia del nombre de Elche.

Pero de ello seguiremos ocupándonos en el número próximo.

J. Vives.

Las mejoras del servicio telefónico

La potentada empresa que tiene a su cargo el importantísimo servicio de telefonos, en España, está colocando por toda la nación una extensa red con material apropiado de los adelantos modernos, para mejorar el deficiente servicio que se venía observando; nosotros

suponíamos que serían reducidos también los precios hoy existentes en beneficio del público, y de consiguiente aumentaría en grado sumo el número de abonados.

Pero ¡oh desilusión! tan pronto ha terminado en Elche la colocación de la nueva red, se ha visto el público defraudado en sus esperanzas; pues según noticias al parecer fidedignas, la compañía que a su cargo tiene este servicio, se propone en plazo brevísimo anunciar a sus abonados, que no se podrá conferenciar a mayor distancia de cinco kilómetros de la población, sin el pago de una determinada cantidad por lo cual no se podrá comunicar con los pueblos limítrofes, como Crevillente, Aspe, Novelda, Monóvar, Elda, etcétera sin el previo pago del valor de una conferencia.

Además también se nos asegura que, la referida empresa, se halla dispuesta a modificar los precios que hoy día rigen para los abonados, los cuales vienen pagando 24 pesetas trimestralmente, y serán elevados casi al triple, si es verídica, la información que hemos recibido.

De confirmarse estas noticias que nos han sido facilitadas, no es aventurado el presagiar que, en vez de aumentar el número de abonados como se confiaba, disminuirá con una relativa importancia, por cuando la mayoría de ellos, son modestos comerciantes e industriales, cuya vida mercantil se va languideciendo constantemente.

Nueva Relojería

DE

LUIS GOMEZ

CANALEJAS, 59.-ELCHE

Composturas garantizadas.

El Potro Bravo

Indómito, bravío, irrefrenable
 el potro cabriolea jadeando,
 que si bridas le rozan
 furioso se revuelve y pega un salto.
 ¡Que lucha es menester para rendirle!
 ¡que fuerza y que valor para domarlo!
 ¡que empuje y que osadía
 y que virtud para tenerle esclavo!
 Por la llanura inmensa de las almas
 galopa el potro bravo,
 el loco impetuoso,
 ¡el de la juventud corcel insano!
 El que al sacudimiento de sus crines
 hace agitar febril el cuerpo humano,
 pues el deseo indómito hecho brasa
 azúzale sus lomos abrasando.
 ¡Que jadear constante,
 que resoplar continuo y agitado!...
 para llegar furioso
 a ser por recio empuje domeñado,
 ¡o alcanzar un triunfo
 si el cuerpo con quien lucha es pobre y flaco!..
 ¡Potro bravío el de la crin de llamas,
 el de la juventud cruel tirano!
 Sólo hay para domarte
 un recio latigazo:
 ¡Un golpe de indomable «voluntad»
 solo eso te hace esclavo!
 ¡Feliz quien en lugar de ser tu siervo
 sabe enfrenarte y aunque con trabajo
 logra que el polvo muerdas
 logra verte humillado!..
 ...¡Raza de Adán desventurada y triste!
 ¡Infeliz juventud siempre luchando!
 ¡siempre en combate cruel con sus deseos...
 mientras en ella vive el potro bravo!
 ...Mas ¡ay! cuando éste al fin y para siempre
 ríndese ya domado
 ¡es que dió «Senectud» su abrazo frío
 al alma y a los cuerpos agotados
 y entonces sin deseos ¿qué es la vida?...
 ..//Ah por siempre infeliz género humano!!

FINA MAR

Alcanar, 927.

AMANECER se halla de venta
 en el Quiosco de Ramón (fren-
 te a la Confitería de Tomás
 García.

Cosas de toros

En Granada, la mora ciudad andaluza, tuvo lugar el acaecido.

Se celebraba una corrida de novillos-toros, el domingo anterior, y durante la lidia del sexto toro, se arrojó al redondel un espontáneo.

Uno de los peones, intentó evitar la fatal desgracia a ocurrir, esforzándose para conseguir que el improvisado torero, abandonara el ruedo. El público se puso del lado de aquel decidido aficionado y amonestó al lidiador. El espontáneo, desplegó su medio capote que llevaba y citó a la bestia. Otro de los toreros, echó su capote al toro para distraerle. Pero el cornúpedo olió la presa, y se arrancó con furia hacia el espectador atrevido, y sin que este pudiera manejar su telón de brega, le clavó el asta en la ingle.

El herido, se colocó ambas manos en la herida por la que manaba sangre en abundancia. Ingresó en la enfermería, en donde se le practicó la primera cura. De la enfermería fué trasladado al hospital en donde falleció.

Pero lo que nos ha llamado la atención en este hecho, es lo siguiente:

Aquellos dos toreros, que pretendieron evitar el triste ocurrido, el uno haciendo sus posibles, delante de una fiera, que no es lo mismo como echar a un espectador de un escenario, en el que estuviera actuando el propio Fleta, y el otro extendiendo su percal para llevarse al toro, fueron a parar a la cárcel, por orden del gobernador.

De lo que se deduce, que hoy, para ser torero, precisa saberse el arte de Cúchares, y las ordenanzas del orden público, como un municipal cualquiera.

UN AFICIONADO

Nuestros Acontecimientos

Probablemente el próximo número de AMANECER aparecerá ya en mayor tamaño como anunciábamos el pasado domingo.

También en plazo relativamente breve, será rotulada una de las calles del popular barrio de San Miguel, con el glorioso nombre del inolvidable y querido maestro D. Antonio Sansano Fenoll que tanto se afaná por la prosperidad de nuestra culta sociedad Coro Clavé.

El día que haya de tener lugar este grandioso acontecimiento, con la debida oportunidad lo anunciaremos a nuestros lectores.

Será una fecha memorable, por cuanto Coro Clavé se dispone a celebrar dicho acto con la fastuosidad y grandeza que con tan justo y merecido homenaje perpetuará la memoria del llorado amigo y maestro Toniquet.

KURSAAL

Mañana lunes 16 Mayo



La grandiosa
película española

MALVALOCA

Según la obra de los hermanos Quintero

Coro Clavé

Junta General extraordinaria para el viernes 20 del corriente a las 10 de su noche para dar lectura a un oficio de la Federación de Sociedades, su Reglamento, y resolver lo que proceda.

V.º B.º, El Presidente, A. Castañón.—El Secretario, J. M.ª Martínez.

NOTA. Se pone en conocimiento de los Sres. Socios que el Reglamento de dicha Federación se encuentra en poder del Conserje a disposición de quien lo solicite para su lectura.

Teatros

KURSAAL

Esta noche se proyectará la película «Matrimonio prematuro», de la casa Fox.

Mañana, la joya cinematográfica española «MALVALOCA», según la obra de los Hermanos Alvarez Quintero.

El martes, debut de la Compañía Cómica Dramática de Manolita Ruiz y Manuel Kayser con el estre-

no del drama de Eduardo Marquina «La Ermita, la Fuente y el Río».

El miércoles, «La Hija de la Dolores» de Ardavin y el jueves despedida de la Compañía con «La Caraba» de Pedro Muñoz Seca y José Fernández.

Como *fin de fiesta*, Manolita Ruiz cantará bonitos couplets, en las tres noches de actuación de la Compañía.

MAC.

LLORENTE

En este veterano coliseo se filmó anoche la grandiosa película «Yo lo maté!», que salió el numeroso público que acudió, sumamente satisfecho, haciendo elogios de tan maravillosa obra digna de ser repetida.

Para mañana lunes está anunciada la joya cinematográfica «La dama enmascarada», obra que cautiva al auditorio por su interesante argumento y sentida emoción.

En Coro Clavé

Gran Concierto para esta noche a las 10 por el profesor de violoncello Indalecio Zurita Miralles,

acompañado al piano por el joven maestro Luis Gómez.

PROGRAMA

- 1.º Sicilianas de la ópera Cavallería Rusticana.
- 2.º Intermedio de la ópera Cavallería Rusticana.
- 3.º Canción del Vagabundo de la zarzuela Alma de Dios.
- 4.º Ave María de Gaunot.
- 5.º Romanza del barítono de la ópera Pagliachi.
- 6.ª Torna Surriento, Canzoneta Napolitana.
- 7.º Spirto Chentil de la ópera La Favorita.

Futbolísticas

El domingo pasado obtuvo el Elche F. C. un empate a dos tantos frente a un equipo de la valía del Real Murcia, (Campeón de la región murciana). Es para el Elche, pues, un triunfo más el haber conseguido empatar, y aun así, de haber tenido otro Arbitro, hubiérase ganado por la diferencia de un goal; motivo pues, para que terminaran con el empate, fué, por la palpable parcialidad con que actuó el Arbitro, que viendo que a su equipo iba haciéndosele cada vez más difícil la victoria, le anuló al Elche el goal más precioso de la tarde, diciendo que había incurrido anteriormente en óside.

Desde estos momentos se convirtió el juego en violento y en incorrección en las jugadas, por parte de los equipiers murcianos, entre protestas del público. Otro motivo más para que quedase desmoralizado el equipo forastero fué, una mala salida de Jusep, para que Clement no chutara, parando el balón un defensa con las manos desde dentro de la misma portería.

Después de varias reclamaciones hechas por el público, el Arbitro ordenó se tirara el correspondiente free-kik que Poldo, se

A M A N E C E R

encargó de incrustar el balón en la red. El equipo murciano, en total, jugó violentísimamente y con un juego durísimo sin coordinación alguna y perdiendo la moral, que es la base principal de un equipo.

Antes de la hora dió por terminado el partido, el Arbitro que salió del campo con alguna precaución porque el público le abucheaba por su manifiesta parcialidad para el equipo Real.

El lunes, con una regular entrada se efectuó el encuentro del Levante de Valencia con nuestro Elche F. C. cuyo partido desilusionó a la afición, porque nuestro equipo no desarrolló el juego a que nos tiene acostumbrados sobre todo en el primer tiempo, que puede decirse no tuvimos delantero y medio centro.

El primer goal lo consiguió el Elche, y sin duda confiados, se durmieron en los laureles, y el Levante recrudesció con su juego rápido, y atacó al nuestro en forma tal que pudo conseguir la victoria por 4 a 2.

El partido terminó unos minutos antes de hora por haber sido atacado de mala forma un equipier nuestro por el delantero centro del equipo valenciano, y el público indignado protestó y el Sr. Arbitro dió enseguida por terminado el juego.

Hemos de hacer una advertencia a la directiva de la sociedad Elche F. C. Ese partido fué arbitrado por el Sr. Pastor el cual no podía tocar muchas faltas por inseguridad de ello, por no tener jueces de línea, cosa a mi entender que envuelve una censura para los directivos.

VALERIANO SEMPERE

Este periódico ha sido visado por la censura.

Generación Consciente

El prestigio científico y cultural y el aprecio de que goza esta excelente Revista por parte de toda persona estudiosa, quedarán consolidados una vez más con el hermoso número de Mayo, digno por todos conceptos del favor de sus lectores. Tanto su sumario, nutrido de bellas enseñanzas expuestas por las mejores firmas del campo intelectual, como su magnífica presentación tipográfica hacen de ella la revista predilecta de todos los lectores de buen gusto.-50 céntimos en toda España.-Pídase a corresponsales y kioscos, o a su Administración: Apartado 158 VALENCIA.

"Ilice Augusta Colonia Inmune"

¡Es tan grande la emoción experimentada, concurren tantas circunstancias personales, y a la par son tan raros los momentos de íntima satisfacción que nos proporciona la vida, que, cuando llega un día de estos, queda grabado en nuestro corazón con tal fuerza, con tan vivo recuerdo que sirve como de lenitivo a los constantes desvelos del diario batallar.

¡Primero de Mayo! Día luminoso y radiante! ¡Fiesta del trabajo!

Primero de Mayo en Elche, en este Elche de nuestra veneración, a quien tanto debo y a quien tanto quiero.

¡Como alegre y anima estar aquí en un día como este y entre tantos amigos!

Fiesta de paz y de armonía.

Dice un dicho vulgar «Que donde hay campanas.....»

Aquí las campanas pregonan esperanza y optimismo, ilusión y amor.

A ti hemos vuelto, tierra de los palmerales, «Ilice Augusta» donde nació lo que tanto queremos y guarda tu tierra algo de nuestro ser y nuestro retorno ha sido bálsamo a nuestras heridas morales, y en donde brazos amorosos cual cariñosa madre, nos han recogido por segunda vez.

Y ha coincidido nuestro regreso con el Primero de Mayo. Dos hechos y dos hechos grandes.

¿Qué tendrá de original, de único, este día y en este pueblo que se graba en el corazón, y nos subyuga y nos emociona?

Y serenamente busqué esta causa y serenamente no pude menos de reconocer que por tu carácter y por tu idiosincrasia especial no puedes, ser por menos de ser así.

Fiesta del trabajo en un pueblo trabajador, ha de tener una importancia grandiosísima.

A ti hemos vuelto «Colonia Inmune» y bajo tu cielo y entre tus lujos encontré el pan para el cuerpo, el alimento para el espíritu, y aun más, el dulce calorillo del cariño y de la paz del corazón.

¡Salve Elche! Que sobre tí y tus hijos, caiga eterna paz, la bendición del trabajo, la prosperidad y la abundancia por los siglos de los siglos, amén.

CÁNDIDO VAL

Mejoras públicas

Hace ya unos quince días, que han principiado los trabajos para el adoquinado de la calle Teatro y Pi y Margall y siguientes.

Poco tiempo hace que han emprendido tan necesaria mejora, pero muy poco a nuestro entender es lo que en esos días se tiene hecho.

Consideramos que las obras públicas que se realicen y particularmente en sitio como en las citadas calles se están llevando a efecto, que son de mucho tránsito, debieran llevar mayor actividad.

KURSAAL

Mañana lunes:

MALVALOCA

FUTBOL

Esta tarde a las 6 tendrá lugar en el campo de Altabix, un interesante encuentro entre nuestro titular Elche F. C. y una selección alicantina entre cuyos equipiers figuran los notables Jover, Roselló, Juanele, Daniel, Coloma y otros distinguidos jugadores.

Recomendamos a los encargados de organizar estos partidos, no dejen en olvido las necesarias disposiciones, tales, como tener de antemano preparado al señor que ha de arbitrar, y los jueces de línea, que muchas veces a la hora de principiar el partido, no se sabe quién ha de tocar el pito, y algunas veces también se juega sin la necesaria ayuda para el Sr. Arbitro de los jueces de línea, causa de algunos conflictos, que los verdaderos aficionados con disgusto han presenciado.

NOTICIAS

Ha subido a los cielos, el precioso niño Pepito Chinchilla García, hijo de nuestro entrañable consocio y amigo Cristóbal Chinchilla.

A sus afligidos padres, enviamos nuestro más sentido pésame.

De viaje comercial, ha permanecido entre nosotros unos días, nuestro amigo y colaborador Manuel Antón Javaloyes.

De paso para Beniganim donde

reside, hemos estrechado la mano de nuestro amigo Francisco Samper.

Para Albacete, han salido los amigos nuestros Mateo y Rafael Bernad.

La antigua calle de la Olivereta ha sido rotulada la presente semana con el nombre de calle de Torrijos.

Aplaudimos el acierto de tal acuerdo por considerarlo muy digno de que figure en Elche, el nombre del heroico caudillo de las libertades patrias.

Según rumores, una numerosa compañía artística compuesta de elementos cosacos, dará el próximo jueves una sola y única función en el campo de Altabix propiedad de la futbolística sociedad Elche F. C.

Se nos asegura que uno de los más llamativos números será, los difíciles y nuevos trabajos ecuestres que realizan; para los cuales se dice llevan 30 magníficos y bravos caballos.

A la avanzada edad de 72 años falleció el pasado miércoles D. Manuel esclapez Pérez.

A la viuda e hijos y demás familia damos nuestro pésame.

Víctima de una *Henotisis*, fué recogido en la vía pública el ciudadano Joaquín Hernández.

En el dispensario de la Cruz Roja le fueron prestados los auxilios necesarios, y desgraciadamente sin eficacia alguna, falleciendo en el mismo benéfico establecimiento.

En el Asilo de pobres, y a una edad bastante avanzada, falleció el jueves de esta semana D. Antonio Morell Peral, ex-oficial de la Guardia Civil.

En la tarde del mismo día tuvo lugar el sepelio, al que asistieron gran número de amigos, comisio-

nes de la Guardia Civil y Cruz Roja a cuya Institución pertenecía y muchos familiares.

Descanse en paz el querido amigo, y reciba su familia la expresión sincera de nuestra condolencia.

En la iglesia parroquial de Santa María se unieron con los indisolubles lazos matrimoniales el jueves pasado, la bellísima señorita Asunción Mateu Agulló y nuestro particular amigo José Urbán Marco, siendo apadrinados por Doña Asunción Jaén, tía de la novia y nuestro buen amiguito el simpático joven Jerónimo Agulló Marco.

También efectuaron su enlace matrimonial el mismo día en la iglesia del Salvador la encantadora señorita María Pérez Martos y el distinguido joven Miguel Pomares Perlasia apadrinados por Doña Asunción Soler Sol hermana política de la novia y por el hermano del novio el culto médico D. Pepito.

Muchas felicidades deseamos a ambas parejas en su nuevo estado.

El Puñado de Rosas

La más gloriosa joya del teatro lírico español, de las del grupo del género chico es indudablemente El Puñado de Rosas, obra elegida por Coro Clavé, para su función del próximo Junio.

Zarzuela antigua, pero de gran valer musical, pues su autor el genial comprovinciano Chapi, derramó en esta partitura la esencia de su inspiración, y de la que los artistas de Coro Clavé, ensayan con todo el gusto y entusiasmo que les caracteriza.

El coro de mujeres, lleva ya fuera cuatro números, que los dominan admirablemente, así como también las partes, cuidan con especial esmero de sus papeles.

La representación de El Puñado de Rosas, será un verdadero acontecimiento artístico.

Imprenta de Marcial Torres
 Salvador, 22.—ELCHE

AMANE CER

Venta de toda clase de Bicicletas al por mayor y menor
Especialidad en la marca **DILECTA**

Vicente Ruiz Canals

DESPACHO: Avenida de Primo de Rivera, 26

ALMACÉN: Canalejas, núm. 65

Viuda de Juan Arronis

Artículos para Calzado
Eduardo Dato, 24

Ideal Room

Esmerado servicio en
Cafés y Licores

F. Doló

SASTRE

ELCHE

Ferretería y Droguería
Pinturas, Colores y artículos para pintores

Manuel Maciá Candela

(SUCESOR DE F. MACIÁ CANDELA)
Salvador, 32.—ELCHE

Guarnicionería Serrano

Capotas, fundas y tapi-
zados para automóviles

PLAZA MAYOR, 9

Serafín Sevilla Mora

SPORT CICLISTA

BICICLETAS DE ALQUILER

RAMÓN JAEN, 38 (LLANO)

ELCHE

Molino harinero del "Chorro Llarç"

(Vulgarmente del Chocolate)

a cargo de **ANTONIO ESCLAPEZ**

Precios de la molienda

Trigo	a	2'50	ptas.	los 100 kilos
Cebada	"	2'00	"	" " "
Maiz	"	2'50	"	" " "
Salvado remldo.		2'25	"	" " "
Piñuelo y orujo		2'25	"	" " "

Hay 2 piedras francesas para molienda del trigo y un molino mundial para los piensos

CONSULTORIO dedicado exclusivamente al tratamiento
de las ENFERMEDADES del

Aparato digestivo, Piel y Secretas

Aparato digestivo

DR. BURGO

Clínica en Alicante
Bailén, 17



Piel y Secretas

DR. OCA

Clínica en Alicante
Avenida de Gadea, 14

DISPONIBLE

Hijos de J. Quiles

FÁBRICA DE PRODUCTOS CERÁMICOS

ALMACENES de

Maderas, Cementos, Cales, Azulejos de todas clases
y todo lo concerniente al ramo de construcción

Despacho: Puerta Morera, 6

Fábrica: Empalme carretera de Santapola y Alicante

Banco Internacional
de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas
CASA CENTRAL: MADRID,
Carrera de San Jerónimo, 43
Telegramas y Telefonemas
BANKINTER

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Carta-
gena, Cieza, Elche, Hellin, Hue Isla Cristina, Lorca, Melilla,
Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando,
Sanlúcar de Barrameda, Sevilla. Tona y Yecla

Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

AGENCIA DE VIAJES

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del

mundo, Seguros de cambios. Transferencias de fondos entre las Sucursales, etc., etc. Apertura de cuentas corrientes